
                            

 

  
                                                                                                              
                                                                                                                 
 Liebe IPN Mitglieder  
                                                                                                                      Euskirchen 31.10.2021                                                                                                                                                                
 

Das Jahr 2021 geht langsam vorüber, die Pandemie hat uns auch  
dieses Jahr in Atem gehalten. Dazu kam im Juli die Überschwemmungskatastrophe,  
die auch viele Mitglieder und ihre Tiere getroffen hat. Dank vieler Helfer und Spenden sind ein  
Teil der Schäden wieder behoben. Die Reitanlage in Roderath hatte nur einen kleinen Schaden, 
der schnell behoben war.                                                                                                                             

Alle Veranstaltungen, wie Reitkurse, Oualitag, RTT und Zuchtwochenende auf der Reitanlage in 
Roderath fanden mit den aktuellen Hygienekonzepten statt. Viele Reiter hatten den Weg zu den 
Veranstaltungen nach Roderath gefunden.  

Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an alle Helfer Groß und Klein, ohne die unsere 
Veranstaltungen nicht möglich wären. Für Sonntag den 12.12.2021 laden wir zu einem Nikolausritt 
ein. Treffpunkt ist um 12:00 Uhr an der Reitanlage in Roderath. Essen und Trinken ist vorbereitet. 

Fürs Jahr 2022 sind die Planungen schon voran gegangen. 
Es werden wieder die unterschiedlichsten Veranstaltungen angeboten. 
Die wichtigsten Termine für 2022 hier schon mal im Überblick: 
 
Qualitag 2022: 21.Mai 2022 
 

Roderather Tölt Tage 2022:  09.-11. September 2022 
 

Zuchtwochenende 2022: 08.Oktober 2022       
 
Für das nächste Zuchtwochenende ist angedacht, eine Verkaufsschau für Fohlen, und  
ungerittene und gerittene Jungpferde anzubieten. Züchter und andere Interessenten 
werden gebeten, eine Rückmeldung an den Vorstand zu geben, ob Interesse besteht für 
diese Zusatzveranstaltung. 
 

Den kompletten Terminplan findet Ihr im Internet auf unserer Homepage.  
Für aktuelle Infos sorgt unsere Pressewartin in den sozialen Medien wie Facebook und Twitter. 
Schaut mal rein. 
 
Die Jahreshauptversammlung 2021 fand dieses Jahr Corona bedingt am 10.07.2021 im Zelt  
auf der Reitanlage Roderath statt, am Vorabend zum Oualitag. Ein starkes Gewitter mit Starkregen 
hat die JHV für 20 Minuten unterbrochen, weil man kein Wort mehr verstehen konnte. 
Diesem Rundschreiben liegt das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 bei. 
 

In den nächsten Tagen werden die Jahresbeiträge 2021 eingezogen. 
 
Für die Turniere 2021 werden Nenn- und Startgelder von Jugendlichen wie immer bezuschusst.  
Die Nenn- und Startgebühren sind mit Originalbelegen bis 31.01.2022 bei der Kassenwartin  
Ulla Alemeier abzurechnen.  
                                                                                                                                        
Adressänderungen und alle sonstigen Veränderungen bitte der Geschäftsstelle mitzuteilen,  
die beim Schriftführer ist.  
 
Mit reiterlichem Gruß und Gut Tölt          
Ernst Hoff                                                                                                                                                     
Schriftführer 
 

 

 

 

 



       

                           Protokoll der Jahreshauptversammlung 2021 vom 10.07.2021 

                                                                                                                

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Islandpferde Reiterverein Nordeifel e.V. fand am Samstag, 

den 10.07.2021 um 20:00 Uhr im Zelt auf der Reitanlage statt. 
 

TOP 1:    Die Vorsitzende Wilma Müller begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder und Gäste 

                 und eröffnet die Veranstaltung mit einer Gedenkminute für die verstorbenen Vereinsmitglieder. 

                 Als Stimmzähler werden Petra Schneider-Jonas und Julia Zalfen gewählt. 
 

TOP 2:    Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2019 wird einstimmig genehmigt. 
 

TOP 3:    Die stellvert. Vorsitzende berichtet über ihre Aktivitäten im IPZV Landes-und Bundesverband. 

                 Unter anderem über die Wahlen auf Landes und Bundesebene beim IPZV. Sie weist auf die kommende 

                 Equitana Openair, Rheinische Hengstschau und auf die Turniere und Oualitage im Rheinland hin. 

                 In eigener Sache gibt es über die abgeschlossene Sanierung der Ovalbahn und des Kollektingrings 

                 zu berichten. Die Komplettsanierung des Dressurvierecks steht noch für das laufende Jahr an und  

                 für den Neubau der Toilettenanlage und des Dressurviereck ist die Bewilligung erfolgt von Zuschüssen. 
  
TOP 4:    Ulla Alemeier, die amtierende Schatzmeisterin, gab einen detaillierten Überblick über das abgelaufene  

                 Geschäftsjahr.  Die konkreten Daten lagen den anwesenden Mitgliedern als Tischvorlage vor. 

                 Das abgelaufen Geschäftsjahr kann trotz der durch die Corona Pandemie notwendigen Ausfälle und Einschränkungen 

                 mit erfreulicherweise deutlich schwarzen Zahlen abgeschlossen werden.  
                 
TOP 5:    Die Rechnungsprüfer Birgit Kirch und Petra Schneider-Jonas haben die Buchführung des Jahres 2020 geprüft. 

                 Es gab keine Beanstandung. Die Rechnungsprüfer schlugen die Entlastung des Vorstandes vor.  
                  
TOP 6:    Berichte aus den Ressorts    

                 Die Berichte aus den Ressorts sind auf Grund fehlender Ressortleiter und durch die Ausfälle und Einschränkungen 

                 der Corona Pandemie kurz. 
 

6.1           Zucht 

                Mario Pardeyke berichtet über das Zuchtwochenende im Oktober mit ca. 40 Fohlen und Jungpferden. 

                Mit vielen guten Platzierungen für die meisten Fohlen. 

               Anja Weber wurde im Frühjahr vom Vorstand zum kommissarischen Zuchtwart ernannt. 
 

6.2          Jugend  

               Wilma Müller kann von mehreren Jugendmeetings, Reitkursen und sonstigen Treffen im Laufe des Jahres berichten, 

               die natürlich unter den entsprechenden Hygienemaßnahmen der Corona Pandemie durchgeführt wurden. 

               Das gilt natürlich auch für alle anderen Veranstaltungen des Pandemie Jahres 2020. 
 

 6.3         Freizeit und Breitensport 

               Wilma Müller kann auch hier von Stammtischritten und einem Wanderritt berichten. 
 

 6.4        Pressewartin 

              Iris Rütten wurde im Frühjahr vom Vorstand zur kommissarischen Pressewartin ernannt. 

              Sie hat dann verstärkt mit großem Erfolg in den sozialen Medien gearbeitet und die Interseite des IPN überarbeitet. 
 

6.5         Logistik 

              Andreas Müller bedankt sich nochmal bei allen Helfern des letzten Jahres,  stellt aber in seinem Bereich fest,  

              dass es immer schwieriger wird, genügend Helfer für die Veranstaltungen zu finden.  

              Er würde sich freuen, wenn sich die Situation verbessern lassen könnte. 
 

6.6         Sport 

              Mario Pardeyke berichtet im Sportressort über die eingeschränkte RTT (nur 2 Tage) die aber trotzdem sehr  

              erfolgreich durchgeführt wurde. 
 

6.7         Schriftführer/Geschäftsstelle 

              Ernst Hoff gibt einen kurzen Rückblick des Jahres 2020 in Zahlen. Die Gesamtmitgliederzahl beträgt 346 Mitglieder. 

              Davon sind 267 Hauptmitglieder und 79 Familienmitglied  
 

TOP  7:  Die zu Beginn gewählten Stimmzähler Petra Schneider -Jonas und Sybille Zingsheim stellten  45 wahlberechtigte  

               Mitglieder fest und 3 Gäste. 
 

TOP 8.   Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt und wird mit 44x Ja und 1x Enthaltung bestätigt 
 

TOP 9:  Wahlen: 

               Die Wahl der Vorsitzenden wird durch die Stellvertr. Vorsitzenden Birgit Poensgen geleitet. 

               Die vorgeschlagenen Kandidaten wurden ohne Gegenkandidaten einzeln wie folgt gewählt: 
 

               Geschäftsführender Vorstand   Stimmverteilung:                         ja      nein      Enthaltung 

               8.1   Vorsitzende:                        Wima Müller                            42                       3 

               Die weitere Wahl wird nun von der Vorsitzenden Wilma Müller geleitet. 

               8.2     Schriftführer                       Ernst Hoff                                45                                                                             



 

               Erweiterter Vorstand                  Stimmverteilung:                        ja     nein    Enthaltung 

               9.3: Sportwart:                           Mario Pardeyke                        43                 2 

               9.4: Freizeit-und Breitensport   Sybille Zingsheim                  44                  1     

               9.5: Pressewart:                          Iris Rütten                               43                  2 

               9.6: Leiter der Geschäftsstelle wird weiterhin vom Schriftführer wahrgenommen 

               9.7: Jugendwart                         Anja Feller-Mallmann               43                  2 

               9.8:  Zuchtwart:                         Anja Weber                              43                  2 

               

               Die neugewählten Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an! 
 

               9.9: Wahl eines Rechnungsprüfers:   Für die erforderliche Wahl des Rechnungsprüfers wird Birgit Kirch  

                                                                            mit 45 Stimmen wiedergewählt. 

            

TOP10:  Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsvoranschlag 2020 

                Ulla Alemeier, die amtierende Schatzmeisterin gab einen Überblick über das geplante 

                Geschäftsjahr 2021.  Die konkreten Daten lagen den anwesenden Mitgliedern als Tischvorlage vor. 

                Das geplante Geschäftsjahr 2021 erscheint auf Grund der vorliegenden Planungsdaten wieder gut vorbereitet. 

                Die Mitgliederversammlung stimmt dem Haushaltvoranschlag nach eingehender Diskussion mit 44x Ja und  

                1x Enthaltung zu. 
 

TOP 11:  Mitgliedschaft im Landesverband Rheinland 

                 Hier: Stimmübertragung auf die Vorsitzende bzw. die Stellvertreterin 

                 Hier kommt es zu Fragen über das Prozedere der Stimmübertragung, 

                 die aber im weiteren Verlauf geklärt werden können. 

                 Die Mitgliederversammlung stimmt der Stimmübertragung 44x Ja und 1x Enthaltung zu. 

 

TOP 12:  Information über die durchgeführten/geplante Bauprojekte auf der Reitanlage. 

                12.1 Toilettenanlage 

                12.2 Dressurviereck 

                12.3 Ovalbahn 

                Hier entwickelt sich eine heftige Diskussion an den im ersten Moment sehr hoch angesetzten Kosten. 

                Im Laufe der Diskussion klären sich die Kosten insoweit, da der Architekt allgemeine Listenpreise genommen hat. 

                Die eigentlich entstehenden Kosten werden tatsächlich aber wesentlich geringer sein, aller Voraussicht nach.                   

                  

TOP 13: Die Arbeitsstundenersatzleistengen lt. §3 des Beitrags –und Gebührenordnung bleibt unverändert. 
 

TOP 14: Anträge liegen vor:   

                Antrag 1 

                Das Versenden des Protokolls der Mitgliederversammlung inkl. der Ein-/Ausgabenrechnung sowie des   

                Haushaltsvoranschlags erfolgt 4-5 Wochen nach der jeweiligen Versammlung 

                Der Antrag wird mehrheitlich abgelehnt, da die finanziellen Verhältnisse des Vereins nur Mitglieder 

                angeht. Bei einer Veröffentlichung auf der Homepage würden die Zahlen veröffentlicht. 

                Der Antrag wird abgelehnt. 

                Antrag 2 

                Auf der Homepage einen separaten Menüpunkt für Protokolle und Rundschreiben einrichten. 

                Den gewünschten Menüpunkt gibt es schon immer auf der Homepage. 

                Antrag 3 

                Das die Jugendkaderförderung in einem Jahr mit mehr Nachfrage als Plätze die vorhandene Summe auf alle 

                Bewerber zu verteilen sind, so dass diese jeweils etwas zuzahlen müssen, um niemandem abzusagen und somit  

                alle über den Verein zu entsenden. 

                Der Antrag ist nicht zulässig, da er im Auftrag von nicht Mitgliedern gestellt wurde 

                Antrag 4 

                Helmpflicht beim Reiten auf der Reitanlage. 

                Der Antrag wird nach eingehender und kontroverser Diskussion mehrheitlich angenommen. 
 

TOP 15: Unter Verschiedenes wird kritisch nachgefragt, warum Direktmitglieder des IPZV bei mehreren Unternehmen 

                günstigere Preise bekommen und Mitglieder von Ortsverbänden nicht. Birgit Poensgen sagt dazu, das wäre auch schon  

                mehrfach bemängelt worden und würde im Dachverband geregelt werden. 

                Des Weiteren wurde nochmals die Jugendförderung durch den Verein diskutiert, allerdings Ergebnis offen. 

 

                Um 23:30 Uhr erklärt die Vorsitzende die Jahreshauptversammlung 2021 für beendet. 

 

               Euskirchen, den 10.08.2021 

 

               --------------------------------                                      ----------------------------- 

              Wilma Müller                                                            Ernst Hoff 

              Vorsitzende                                                                Schriftführer 


